



Die Fachkonferenz Sport hat am 17. September 2015 folgende

**Vereinbarung zur Leistungsbewertung in den Klassen 5-10 getroffen:**

- Entsprechend dem Stoffverteilungsplan (verbindlich von der Fako verabschiedet) werden pro Halbjahr 2 bzw. 3 Sportarten und Fitness unterrichtet.
- Die Sportarten (und Fitnessnoten) gehen entsprechend ihrem zeitlichen Anteil im Unterricht in die Benotung ein.
- In jeder Sportart gibt es mehrere Teilnoten (siehe z.B. die Notenlisten), dazu ggf. Techniknoten, in den Spielen sind dies Technik- und Spielnoten, ggf. reduzierte Spielsituationen).
- Daneben gehen pädagogische Aspekte (persönlicher Lernfortschritt, Einsatz, soziale Kompetenzen...) in die Note ein. Die Leistungsnote kann um bis zu einer ganzen Notenstufe (in der MSS bis zu drei Punkten) verändert werden.